

GR Marion Kreiner 04.07.2024

## FRAGESTUNDE

an Stadtrat Mag. Manfred Eber am 04.07.2024

Betreff: WC-Situation beim Citypeach

Sehr geehrter Herr Stadtrat Eber!

Der Citypeach ist eine Veranstaltungslocation unter der Grazer Hauptbrücke, die aus einem Gastgarten, einer Bühne und einem Barcontainer im öffentlichen Raum an der Murpromenade besteht. Er wurde mittlerweile zu einer festen Kulturinstitution und repräsentiert gerade im Frühjahr/Sommer eine junge Musikszene.

Der durchaus große Andrang beim Citypeach bringt allerdings auch infrastrukturelle Probleme mit sich: Aufgrund fehlender WC-Möglichkeiten vor Ort weichen viele BesucherInnen auf umliegende Möglichkeiten aus, wozu auch Toiletteneinrichtungen von benachbarten Gastronomielokalen gehören. Dies stellt zahlreiche Gastronomiebetreiber vor Herausforderungen, die man durch die Schaffung eines öffentlichen WCs beim Citypeach abfedern könnte.

Als für die Abteilung für Immobilien und die GBG zuständigen Stadtrat stelle ich daher an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat Eber, die

## Frage:

"Sind Sie bereit, sich für die Einrichtung einer öffentlichen WC-Anlage beim Citypeach einzusetzen?"